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Abstract (en)
The timepiece has a repeating striking mechanism (14) comprising a triggering lever (24) equipped with a toggle joint (104) which supports a ratchet
(26). The toggle joint is pivotably connected with the lever during an automatic triggering. The toggle joint is pivoted with respect to the lever under
the action of a manual control unit (22) in order to provoke manual triggering. The joint presents a pivoting axle (A8) arranged at a free end (32) of
the lever, opposite to pivoting axle (A2) of the lever.

Abstract (fr)
L'invention propose une pièce d'horlogerie comportant un mécanisme de sonnerie (14) à répétition, la sonnerie étant déclenchée soit
automatiquement, soit manuellement par un organe (22) à commande manuelle, dans lequel le mécanisme de sonnerie (14) comporte une bascule
de déclenchement (24) munie d'un cliquet (26) qui est prévu pour venir en prise avec les dents d'une roue de détente (28) à rochet de sorte que,
en déclenchement automatique, une came de déclenchement provoque le pivotement de la bascule de déclenchement (24) vers la roue de détente
(28), caractérisée en ce que la bascule de déclenchement (24) est équipée d'une genouillère (104) qui porte le cliquet (26) et qui est liée en
pivotement avec la bascule de déclenchement (24) lors d'un déclenchement automatique, et en ce que le déclenchement manuel est provoqué par
le pivotement de la genouillère (104) par rapport à la bascule de déclenchement (24) sous l'action de l'organe (22) à commande manuelle.
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